



Josefine Walch

6543 Nauders 390 am 17.05.2010, 06:29 Uhr

Christl und Wilfried Schnalzger

Liebe Inge!

Zum Tode deiner Mutter drücken wir dir unser tiefstes Mitgefühl aus ! Christl und Wilfried

Landeck am 13.05.2010, 09:48 Uhr

Hörtnagl Herbert

Aufrichtige Anteilnahme am Tode deiner Mama entbietet
Fam. Hörtnagl Herbert

Tarrenz am 12.05.2010, 09:02 Uhr

Fam.Pacher/Happacher

Liebe Trauerfamilie,

Niemand ist fort,den man geliebt
denn überall sind Spuren seines Lebens.

Wir waren tief betroffen von der Nachricht und wünschen dir liebe Inge viel Kraft.

In tiefer Verbundenheit

Marieluise und Silvia Happacher Tarrenz

Landeck am 11.05.2010, 09:48 Uhr

Fam. Klaus u. Elfi Gerstgrasser

Liebe Inge!

Zum Tod deiner lieben Mama möchten wir dir und
deiner Familie unser aufrichtiges Mitgefühl ausdrücken.

In stillem Gedenken

Klaus u. Elfi Gerstgrasser

Landeck/Bruggen am 11.05.2010, 08:05 Uhr

Walter und Inge Steinlechner

Liebe Inge
zum Ableben deiner Mutter möchten wir unser
aufrichtiges Beileid ausdrücken
Walter und Inge

Tarrenz am 11.05.2010, 03:39 Uhr

Zoller Luise

Ein langes Leben geht zu Ende,
vorbei ist aller Erdschmerz,
es ruhen still die fleißigen Hände,
still steht ein gutes Mutterherz.

Aufrichtige Anteilnahme entbietet
Luise mit Familie!

Landeck - Perjen am 11.05.2010, 02:59 Uhr

Walser Anita

Trennung ist unser Los,
Wiedersehen ist unsere Hoffnung.
So bitter der Tod ist,
die Liebe vermag er nicht zu scheiden.
(Augustinus)

Liebe Inge mit Familie!
Wir entbieten unsere aufrichtige Anteilnahme am Tod eurer lieben Mutter und Oma und wünschen euch viel Kraft in
dieser schweren Zeit.
Anita und Josef Walser

Imst am 11.05.2010, 01:41 Uhr

Christine Kröpfel

Liebe Inge mit Familie!
Die Mutter zu verlieren ist immer ein großer, unersetzlicher Verlust, verbunden mit tiefer Trauer und Schmerz. Ich
wünsche dir und den Deinen viel Trost und Zuversicht, diese Endgültigkeit zu verkraften.
"Der Glaube tröstet wo die Liebe weint!"
Aufrichtige Anteilnahme in herzlicher Verbundenheit
Christine mit Familie

landeek Leitenweg 7 am 11.05.2010, 10:24 Uhr

posch Margaretha und Gerhard

Der Tod eines geliebten Menschen,
ist das zurückgeben einer Kostbarkeit,
die Gott uns geliehen hat.

Liebe Inge!

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit entbieten
Gerhard und Margaretha Posch mit Familie sowie Marianne Posch